

# 学びのススメ

## 漢字コンテスト結果速報



昨日、三大コンテストの一つ、「漢字コンテスト」を実施しました。昨年度まで、漢字コンテストは1学期に実施していましたが、夏休み中にしっかりと学習に取り組んでほしいという願いもあり、この時期に変更しました。結果の概要は以下の通りです。

### 《漢字コンテスト入賞者数》

学 年	金賞(満点)	銀賞(49点)	銅賞(48点)	平均点
1 年	8名	5名	4名	44.4
2 年	8名	5名	3名	45.8
3 年	14名	4名	1名	45.6
全 校	30名	14名	8名	45.3

先週行ったプレテストの段階では、「本当に大丈夫か?」と心配になる人も多数見られましたが、週末に勉強を頑張った人が多く、上記のような結果に結びついたようです。

小平メソッドとの関わりを持たせ、1年生は小学4～5年生の漢字、2年生は中学1年生の漢字、3年生は小学5年生の漢字をテスト範囲にしました。ですから、新しく習う漢字は一つもなかったわけです。全員が満点を取ってよいレベルなのですが、なかなか点数に結びつかない人も見られました。(夏休みの勉強が足りなかったのでは?)

なぜ、中学校で小学校の漢字を復習するのか?それは、高校入試にも小学校で習った漢字が実際に出題されるからです。普段の授業では、小学校の復習をしている余裕はありません。ですから、小平メソッド等を利用して、家庭で勉強するのです。

3年生は部活動も一段落し、進路の実現に向かって頑張る時期に入ってきました。小学校で習った漢字はしっかり書けるようになっていないと困ります。こういう機会を利用して、身に付いていない学習内容にしっかりと向き合う必要があると思います。

今回、一問でも間違いがあった人は、繰り返し練習して、しっかりと定着させてください。それが、勉強というものです!

### ～全国学テ・生徒質問紙の回答結果から～

先週、4月に行われた全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。本校にも結果が届きましたが、生徒質問紙の回答状況で気になる点が…それは、「メディアと接する時間」が全国・県平均と比べて長いということです。3年生の約35%が平日に3時間以上メディアと接しているという結果が出ています。これでは、勉強する時間がほとんど取れませんよね。

これは、3年生に限ったことではないと思います。学力を向上させる上で、家庭の学習時間をしっかりと確保することは大切なことです。自分の生活を振り返り、改善を図ってください。

